

# よんだらね わたしもなれたよ しゅじんこう

## ～10月は読書月間です～



# 奥間っ子

奥間小学校  
第22号  
校長 久高利美子

十月一日から校内読書月間がスタートしました。朝夕は気持ちのいい風も吹くようになりました。どっぷりとお話の世界にひたってみましょう。「よんだらね わたしもなれたよ しゅじんこう」は昨年度の親子でつくろう読書標語で入選したなかえりなさんの作品です。本の世界のおもしろさをよく表しています。

さて、本校では毎月ファミリー読書の日には、親子で同じ本を読むという取り組みを行っています。お家の方からのコメントをもらっていますが、今回は、4年生の保護者のコメントを紹介します。

○『たん生目ケーキのひみつ』大嶺美菜乃

「みなさんのならオシヤレなケーキをつくるパティシエになりそうね。」

○『しげちゃん』仲原若葉

「しげちゃんて、つよくてやさしい女の子なんだ。若葉にもにってるかも」

○『くじけないで』比嘉小梅

「心のこもった文字やことばを味わった小梅さんは、きつとすてきな詩が書けそうね。」

○『ハロウィンナー』與那嶺真生

「勇気をだすってけっこうむずかしいよね。」



登校後、こどもたちは準備の後、読書に取りかかりますが、水曜日は朝の活動の時間（八時二十五分から四十分）、担任も一緒に読書をします。静かな時間が流れます。心を落ち着けて一時間目の授業に取り組みます。ご家庭でも、ノーティビデーを作るなどして、秋の夜長を過ごしてみたいかがでしょうか。読書月間中、図書館では子どもたちの読書意欲を高めるため、さまざまな催しを計画しています。二十八日水曜日（八時二十分から四十分）は、読み聞かせサークル「めだかの学校」のみなさんによる全校児童一同に介してのスペシャルバージョンがあります。保護者のみなさんも是非ご参加下さい。

（めざす学校像）

### 学ぶことが楽しい学校

あいさついっぱい 花いっぱい  
友だちいっぱい 読書いっぱい

### 協力願い

最近、気になることのひとつが、上履きを履かず、靴下のまま過ごす児童がいること。「忘れた。」との返事。んー。衛生面からも気になります。ご家庭での声かけよろしく願います。

五年生 2回目の辺土名小との交流学習を行いました。（九月二十八日）

